

FD Gießen

Motivations-Seminar mit „Freddy“ auf der Ostsee

Unter dem Motto „Die Vision meines Unternehmens, was kann ich, was will ich“ stach Ende September die Segelyacht „Freddy“ von Eckernförde aus in See. Ziel: Aørø in Dänemark.

Mit an Bord war die Teilnehmer-Crew der FD Gießen – eine Mischung erfahrener und neuer Agenturinhaber,

die alle vor oder in Veränderungsprozessen stehen: GA Armin Christ, GA Thomas Müller, GA

Matthias Häpp, GA Marc-Olaf Kaiser, GA Michael Schenk und HA Nico Oertl. Ebenfalls mit dabei: Organisationsleiter Hans-Jürgen Schupp.

Drei Tage lang dauerte das ungewöhnliche Seminar auf der Ostsee, das Michael Vatter, Persönlichkeitstrainer von der Bonner Akademie, leitete. Für das Wohl der Zürich Gäste war eine dreiköpfige Besatzung verantwortlich, die übrigens ihren „Job“ in der Freizeit ausübt, denn alle drei Besatzungsmitglieder sind bereits im Ruhestand.

Treffpunkt für alle Seminarteilnehmer war jedes Mal ein großer Tisch an Deck des Schiffes – frische Seeluft und Wellengang inklusive. „Einmal war so starker Wind, dass wir erst abends arbeiten konnten“, verrät Schupp der Redaktion.



Fazit nach drei Tagen auf See: Jeder hat seine eigene Identifikation in Verbindung mit seiner Vision gefestigt. Eine rundum gelungene Motivationsveranstaltung, bei der alle Teilnehmer mit vielen neuen Ideen, Impulsen und Begeisterungsfähigkeit wieder die Heimreise antraten.

